

# *Le Costa Rica souligne que ses frontières sont fermées aux migrants irréguliers cubains*

---



La Havane, 7 avril, (RHC).- Le ministre costaricien des Communications, Mauricio Herrera, a déclaré ce jeudi à San José du Costa Rica, que les frontières de ce pays restent fermées aux migrants irréguliers cubains.

«Les migrants irréguliers cubains qui tenteront de franchir les frontières seront refoulés et ceux qui seront détectés à l'intérieur du pays seront appréhendés et assujettis à un processus d'expulsion conformément aux lois costariciennes.» a-t-il relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Il a nié tout accord entre les présidents du Panama et du Costa Rica pour permettre l'entrée dans ce dernier pays de plusieurs dizaines de Cubains que les autorités panaméennes ont relogés dans la province de Darien, à proximité de la frontière costaricienne.

Des milliers de Cubains se sont légalement rendus dans des pays de l'Amérique du Sud et de l'Amérique centrale afin de poursuivre leur transit vers le Mexique et gagner la frontière des États-Unis. En janvier dernier, Washington a abrogé la loi qui encourageait l'émigration illégale des Cubains vers les États-Unis. Et quelques centaines d'entre eux sont coincés dans des pays de la région, dont le Costa Rica et le

Panama.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126465-le-costa-rica-souligne-que-ses-frontieres-sont-fermees-aux-migrants-irreguliers-cubains>



**Radio Habana Cuba**